況は先行きが見通せず、令いる。また、コロナ禍の状

大きかったと考えられる。 法人市民税の落ち込みが激

(単位:千円)

計 203, 515, 742

令和3年度

37, 864

44, 848

30, 541

22, 327

181, 772

12, 903, 53

9, 486, 586

3, 739, 457

16, 199, 163

15, 755, 600

369, 352, 270

計 203,515,742

計 120,655,722

計 45, 180, 806

1,991,480

市民は大きな不安を感じて

令和3年度会計別予算額の状況

国民健康保険事業特別会計 52,170,954

介護保険事業特別会計 50,847,851

病院事業債管理特別会計 2,424,554

会

計

奨 学 事 業 特 別 会 計

財産区管理特別会計

公共用地先行取得事業特別会計

交通災害共済事業特別会計

火災共済事業特別会計

母子父子寡婦福祉資金貸付事業特別会計

後期高齢者医療特別会計

収益的支出資本的支出

水 道 事 業 会 収 益 的 支 出資 本 的 支 出

計

般

別

슸

会

事 業 会

般

の影響、個人所得の減少に染拡大がもたらした経済へ

れている。

ウイルス感染拡大により、っぱている。これは新型コロ

について─ 令和3年度予算関連

前年度当初予算比で48億2和3年度の当初予算は、対

0万円の減収が見込ま

明

党

長の覚悟を伺う

第210号

の認識のもと、私が先頭にかつてない規模の大事業と挙げたプロジェクトであり、 ラチン接種事業は、国を 長 新型コロナウイルス 万全の態勢で臨んで 国を

まいる。 -子ども医療費助成の 18歳拡大について

育て世代にとっては、負担れている。この制度は、子れに伴う予算案が提案さ 大するための条例改正案と問 対象年齢を18歳まで拡 軽減が図れるニーズが高い

しるか、財源確保が財源確保が いるが、財源確保が 少対策等にも対応で れるが、市長の見解 長年主張してきたこ 施策であり、 とがようやく実現さ 人口減

9

がるものと考える。 育て世代に選ばれる るが、 市長 に立てば、 財源状況ではあ 長期的な視点 コロナ禍の厳 若者・

> 3 と選んでもらえるまちをめ 子供を安心して産み育てら れる環境をより充実させ、 あふれるまちであるために、 「大阪に住むなら東大阪市」 本市が将来にわたり、 る

空調整備について 学校体育館への

となったが、設置に向けての空調整備」が実施の方向 重視される点は何か、 問 訴えてきた、 公立小 小中学校等の体育館Uた、避難所である 見解

の学校間格差を出来る限りけて重視する点は整備時期 る 学校施設整備監 少なくすることを考えてい 設置に向

子育て世代に選んでもらえる街、東大阪へ

を伺う。

拡充について 妊婦健診と産後ケアの

問 5千円に拡充され、多胎妊婦健診が17回まで13

わが党が折あるごとに

活気 う。続いてよう)… 月からの実施とするのか伺 決定された経緯、実際、何いるが、14回から17回へと基準に合わせて設定されて 事業は大阪府下でも早 で2万5千円 児については、国の5回ま

校司書会を開催し、交流やのスキルアップのため、学を要望してきた。学校司書

研修などを行う中で、

-トも行うべの書

を要望し

**≶望してきた。学校司書** これまで、必要な人材

援と併せて、どのとたが、通所型、 ケアを提供する予 入れることを、

方が15%いることがわかっ妊婦健診を受診されている 健康部長 14回の補助回数を超えて、

施するのか見解を伺う。 延長になったことから、 象期間が、出産後1年まで 抑制に取り組んできた。 新年度より本市におい 続いて本市の産後ケア 、産後うつの発症等のは大阪府下でも早い実 チ型の支援を取り どのように実 上限の助成の 要望してき -チ型の産後 宿泊型支 定とのこ

昨年8月9日に

月を目途に実施してまい関係機関と調整を進め、8 を送付するとともに、市政充分の妊婦健康診査受診券机る可能性のある方に、拡 担の軽減を図るものである。 充することで、経済的な負た。助成回数を17回まで拡 で受けやすくなった。今後母親の心理的支援など自宅 アウトリーチ型を導入する次に産後ケア事業における どが、育児指導、授乳指導、 児家庭や産後間もない方な だより等で周知してまいる。 今後のスケジュー ことで、外出が困難な多胎 日以降に受診さ

果たせる専門職として位置

書・情報センター

学校の読書・

-の役割を

きと考える。

人材育成の目

館司書のサポ

について 学校司書の配置

きしてくなる図書館と言わるのは、児童生徒が使いたる図書館、先生が授業くなる図書館に求められ

夫してまいる。
大してまいる。

報交換の機会を設定すると 学校司書が図書館司書と情

より専門的な知識や

画をしている。学校図書館書のスキルアップを図る計 の利活用を推進できるよう、学校教育部長学校図書館 集・発信を通して、 学校司書の協議会等を開催 学校教育部長 付けられるような取り組み と市立図書館の連携も図り、 情報伝達や好事例の収 見解を伺う。

学校司

た実態調査により、

ズなコロナワクチン接種は市民の願い 行政一 丸で!! 問 1年以上続くコロナー新型コロナウイルス 一新型コロナウイルス を生み出すよう努める。 は依然として日本国中で多問 1年以上続くコロナ禍

カムバ

ック東大阪

市民

企業・

安全でスムー

大

阪

維

新の会

代表質問

中原

健氏

年度に見込んでいる9億5 革プランにおいて、令和3 と予測されるが、行財政改 がある。財源確保のため、令染症対策を講じていく必要業と新型コロナウイルス感 どで財源確保に努めた。財りを含めた見直しを行うな は の当初予算編成に当たって企画財政部長 令和3年度 既存事業の見直しが必要と和3年度はこれまで以上に 政環境は今後も厳し 考えるが当局の見解を問う。 る倒産を防止するために、 後さらなる市内活性化事 営状況の悪化、 既存事業の凍結や先送 0万円を上回る効果額 それに いもの 模擬訓練で見えた課題も含

とのことである。新型コロ歳未満への接種は今後検討 歳以上の一般の方への接種者などへの接種、そして16 接種が開始され、大阪府で型コロナウイルスワクチン が見通せていない状況であぼしており、いまだに終息 安全でスムーズに行えるよ ナウイルスワクチン接種を 持ちの方や高齢者施設従事 種が開始され、 接種が開始され、 岐にわたり多大な影響を及 る。その中で、 の高齢者、 医療従事者などへの接 接種体制を万全にする れていく予定で、 市民の願いであるが 基礎疾患をお 今後65歳以 2月より新

> 健康部長め、当局の 進めている。集団接種会場種会場と併せて体制確保を ∞か所での個別接種を中心得て、地域の診療所など約 づくりを進めていく。に実施するための接種体制 訓練で見えた課題を参考に 3薬剤師会などの御協力 本市での集団接種開始まで 学校の体育館空調 事前協議を重ね、 当局の見解を問う。 市内4か所の集団接 市内3医師会、 大阪府などの

について

体育館空調については、 徒の体調管理や、 の猛暑下における児童、生業目的として、近年の夏場 問 場などに空調設備を整備す 予防のため、 備事業の予算を上 学校屋内運動場空調設 学校屋内運動 熱中症の 学校の 事

角度、方向から度々技術なども含めて、 において、 どのような内容なのか のことであるが、具体的に入可能性調査を実施すると とはもとより、空調の使用、 各種検討や民間活力 きた。このたびの予算、方向から度々質問をなども含めて、様々な 財源に関するこ 本会議や委員会

導

リット、デメリットを把握視察に行き、それぞれのメて、採用している自治体へて、採用している自治体へに、3つの空調方式につい め、本任 確認し、 の改修に 市場調査等を実施する。 に関す 他の空調方式もあるため、 との調査検討業務で内容を の活 本年12月までには整備 活用が可能かどうかの修についても、民間活、体育館の外壁や屋根 しかし、全国的には る方向性を定める。 さらなる検討を進

学校教育部長 学校司書に 能な限り開館 学校で組織的に取り組み可

日

本

産

党

個人質問 代表質問

長塩上岡田原

嘉清賢一人作

担軽減を新たに設ける。

R

を

者

問いて

感検



タクシー乗り場の設置

転車を減らす取り組みが必の向上に取り組み、放置自分析し、値下げ等で利用率

の持続可能な仕組みを

保健師の体制強化

土木部長 要だがどう

駐輪場は利用者

について

保健師の月残業時

者と値下

のご意見を聞き、

指定管理

どんな課題を検討して

今後は社会実験や

見極め体制確保に努める。 行政管理部長 感染状況を

駐輪場の利用促進

いくのか

について

利用率の低い駐輪場は

実験的に地域

通移動支援の検討に際

が必要だがどう

について 交通移動支援

7人採用したが、更に補強な状況である。昨年10月に死ラインの2・37倍の深刻

間は多い

人で19時間。

過労

学校司書の配置

について

ホ検査センターを積極的に健康部長 府下統一のスマ

だと思うがどうか。

る。

減免など負担軽減が必

検査の定期的な実施が必要

高齢者施設の通所もP

37%で東大阪は2・55%。

準額では年5221円の値同一世帯に課税者がいる基

一げで8万4349円になっては年5221円の値

は大阪は東京の約2倍の2

本 問

人が年金月額7

方円で、

まえながら検討する。

新年度の介護保険料は

陽性者に対する死亡率

について

について

必要だと思うがどうか。

介護保険料の負担軽減

を

キッチンカ

通所施設でのPCR検査

問 学校司書19名が配置さ の図書室」へ司書の更なる の図書室」へ司書の更なる

で収入の少ない方などの負福祉部長単身の課税世帯

要だと思うがどうか。

る

が、市の見解を問う。 引き続き担っていき、脱炭対応し、これからの時代を

実施する。の設備投資に対して支援を について— -ジェンダー **中等** 

されたことを受けて、市長員会前会長の辞任報道がなり・パラリンピック組織委 問 森喜朗東京オリ

ている。 トを掲載された。市長は森はフェイスブックでコメン いを禁じ得ない

れているのではないかと疑会長の発言の真意が曲解さ を拝読して、 私はこのコメン 驚く と記載され しかなか

## (5) 令和3年5月15日

東

政

心

会

個人質問

鳴戸

鉄哉

エ

問 支援策について――中小企業に対する 物づくり 企業の高付加

て市長ンダー平

の等 見な 要なことは、脱炭素化とい価値化に向けて現在最も重 う世界的な潮流への対応と要なことは、脱炭素化とい 解 会 を 0 問う

業 った。東大阪の物づくり企きく変わる変革期が今始ま 販売で電動車20%の実現をで、2035年までに新車 先取りを支援することであ 菅総理が所信表明演説 技術や産業が大 この変革

素化の物づくりをリ

けた製品」を製造するため 「脱炭素社会の実現に向 都市魅力産業スポーツ部長